
会     議     録 

 

会 議 の 名 称 平成３０年度 第１回西目まちづくり協議会 

開 催 日 時 平成３０年８月２８日（火） 午後６時～午後７時４５分 

開 催 場 所 西目総合支所 ２階 第１会議室 

出 席 者 氏 名 「出席者名簿」のとおり 

欠 席 者 氏 名 「出席者名簿」のとおり 

 

会議次第 

 

１．開会 

 

 

２．会長あいさつ 

 

 

３．報告事項 

（１）西目地域に係る市政説明について 

 

 

４．議事 

（１）西目情報マップに係る町内会長からの情報提供結果と今後の動きについて 

～あすなろ・はまなす各部会に分かれての協議～ 

（２）あすなろ・はまなす各部会の協議結果について 

 

 

５．その他 

 

 

６．閉会  

 

 

 

 

 

 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 



 
◆出席者･欠席者名簿                                       （委員出席者１８名） 

№ 委員区分 氏  名 出席 欠席 
備  考 

役職 所属部会 企画運営 

1 1 岡 田  豊 ○  部会長 はまなす  

2 １ 池 田  鉱 三   ○  はまなす  

3 1 三 浦  善 信  ○   はまなす ○ 

4 2 森  玲 子 ○   あすなろ  

5 2 太 田  進 ○  部会長 あすなろ  

6 2 齋 藤  み き  ○   あすなろ  

7 2 齋 藤  誠 ○   はまなす  

8 2 齋藤 留利子  ○   はまなす  

9 2 田 中  和 彦  ○   はまなす  

10 2 鈴 木  貴 大  ○   はまなす  

11 2 佐 藤  和 則  ○   はまなす  

12 2 齋 藤  久 ○   あすなろ  

13 2 加 藤  均 ○   あすなろ ○ 

14 2 伊 東  順 子  ○   あすなろ  

15 2 高 橋  真 哉  ○   あすなろ  

16 3 櫻 井  茂 和  ○  会長 あすなろ ○ 

17 3 鈴 木  和 雄  ○   はまなす  

18 4 多賀谷 正博  ○  副会長 あすなろ ○ 

19 4 佐々木 豊一   〇  あすなろ  

20 4 鈴 木  典 子  ○   はまなす ○ 

計 １８  ２  

※委員区分は条例第５条の区分に従い番号を記入 

◆由利本荘市出席者名簿                                       （市出席者７名） 

役  職 氏  名 備  考 

西目総合支所長 齋 藤  久 美 子  

西目総合支所市民サービス課長 齋 藤  豊  

西目総合支所産業課長 佐 々 木  智  

西目総合支所主幹兼建設課長 加 藤  敏 行  

教育委員会西目教育学習課長 松 永  美 貴 子  

西目総合支所市民サービス課振興班長 三 浦  衛  

西目総合支所市民サービス課主査 三 浦  美 沙 子  
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会議の経過 

平成３０年度 第１回西目まちづくり協議会 

                                        平成３０年８月２８日（火） 

                                  午後６時 開会 

【会長あいさつ】 

※各町内会長へアンケートを行い、情報提供をいただいたものをもとに、各部会の事業を具体化していく段

階に入ったことを確認。 

 

【委員交代の報告】 

●市民サービス課振興班長 

※町内会長会推薦委員・加賀鉄美氏が退任し、町内会長会から新たに池田鉱三氏を推薦いただいた。な

お、加賀鉄美氏が町内会長を退いたことによるもの。 

 

【出席状況の報告】 

●市民サービス課振興課長 

※欠席委員は２名。会議の開催要件を満たすことを報告。 

 

（以降、会長が議長となり進行） 

 

【報告事項】 

◇議長 

３（１）西目地域に係る市政説明について、説明をお願いします。 

 

●総合支所長 

かねてより西目幼保一体化施設の建設予定地を検討してきましたが、このたび、西目小学校第一グラウン

ドが建設予定地となりました。１０月には由利本荘保育会と由利本荘市の間で建設協定書が締結され、平

成３１年４月より施設の建設に着手する予定となっています。そして、平成３２年４月から幼保連携型の認定

こども園として運営される予定となっています。また、平成３２年４月には西目幼稚園、西目保育園を解体す

る予定となっています。 

※以降、市民サービス課長、産業課長、建設課長、教育学習課長の順に主な事業について説明。 

 

◇議長 

ただいまの報告についてご意見やご質問はありませんか。 

 

          《委員より声なし》 

 

◇議長 

なければ、次に進めさせていただきます。 

４の議事に入ります。 

（１）西目情報マップに係る町内会長からの情報提供結果と今後の動きについて、事務局から説明をお願い
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します。 

 

●市民サービス課振興班長 

※３月２２日の協議会で決まっていた町内会長への情報提供依頼を行い、情報収集を行った結果を提示。 

 

◇議長 

ただいまの事務局からの説明について質問はありませんか。 

 

          《 委員より声なし 》 

 

◇議長 

無いようでしたら、「あすなろ部会」「はまなす部会」に分かれて協議を行います。 

 

 

～ 「あすなろ部会」「はまなす部会」を開催 ～ 

 

 

◇議長 

全体会に戻ります。あすなろ、はまなす各部会の協議結果について、部会長から報告をお願いします。 

 

◇あすなろ部会長 

「各町内会の行事」「グルメ（店舗以外）」「おらほの自慢（こんな人います）」について、部会として再度調査を

していくことになりました。具体的な作業は、町内会の行事や事業計画という形で情報提供されたものがあ

りますので、それをまとめて町内会毎のものを作ってみます。さらに、部会員が自分の町内会について詳し

いことを調べ、来月の中頃まで取りまとめて、次回１０月２日の部会資料とすることになりました。 

 

◇はまなす部会長 

町内会長から情報提供いただいたものについて、コメントなど内容精査を行っていくことになりました。また、

町内会長以外から情報を収集したり、委員自身が追記していくことになりました。当然（予算もなければ）マ

ップまでは作れませんが原稿的なものとして整理していくことになります。今回寄せられた情報の中でも、マ

ップに載せていいもの、載せられないものもあると思われるので判断していきます。現地調査はまずは行わ

ないことにしました。次回の開催日は、稲刈り期間にも入ることから、今後調整のうえ決めることになりまし

た。 

 

◇議長 

両部会から報告いただきました。質問等はありませんか。 

 

          《 委員より声なし 》 

 

◇議長 

無いようでしたら、今後、それぞれの部会で作業を進めてくださるようお願いします。 
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次に、５のその他に入ります。事務局からお願いします。 

 

●市民サービス課振興班長 

※次回の部会開催は、あすなろ部会が１０月２日。はまなす部会は日程調整を図り今後決定。 

 

◇議長 

 委員の皆さんから、発言ありませんか。 

 

          《 委員より声なし 》 

 

◇議長 

 無ければ、今日、予定されていた案件は全て終了しました。ご協力ありがとうございました。 

 

※※※ 午後７時４５分閉会 ※※※ 


